
Siracusa. Asp nell'occhio del
ciclone: 8 deputati chiedono
il commissariamento
Cresce il fronte di chi, anche a livello politico, chiede alla
Regione misure e e chiarezza su quanto è accaduto e accade a
Siracusa  nell’ambito  della  gestione  dell’emergenza
Coronavirus. C’è una richiesta di commissariamento, messa nero
su bianco. E’ un’ interrogazione dei deputati Nello Dipasquale
(da cui è partita la denuncia per la vicenda legata alla morte
del  direttore  del  parco  archeologico,  Calogero  Rizzuto)  ,
Arancio,Barbagallo,Catanzaro,Cracolici,De  Domenico,Gucciardi.
La  richiesta  indirizzata  al  presidente  della  Regione  e
all’assessore alla Salute, Ruggero Razza parte dalla richiesta
di  conoscere  gli  esiti  dell’attività  ispettiva  condotta
all’Umberto I e di accertare eventualità dei vertici aziendali
e sanitari sulla gestione dell’emergenza Covid-19. I deputati
regionali evidenziano la preoccupazione dei cittadini, alla
luce di quanto emerso in queste settimane e poi riassunto da
Report.  “La  situazione  di  promiscuità  denunciata  in  cui
avrebbe  operato  il  Pronto  Soccorso  e  le  vicende  sin  qui
esposte hanno condotto l’Assessore in oggetto ad inviare degli
ispettori  in  piena  emergenza-ricordano  i  parlamentari
regionali-  le iniziative intraprese dall’azienda sanitaria
sembrerebbero essere state indirizzate per impedire allarmismi
più  che  per  contenere  con  efficacia  i  contagi  come
contrariamente  andava  fatto,  causando  in  tal  modo  il
determinarsi  di  una  situazione  tragicamente  irrecuperabile
nonostante  tentativi  successivi,  ormai  tardivi,  di
rappresentare pubblicamente quali fossero le misure anticovid
assunte”.Poi  le  denunce  dei  sindacati,  l’allarme  espresso
dagli  amministratori  locali,  la  richiesta  di  strumenti  di
tutela e certezze  sul piano della governance sanitaria. “A
Sciacca-fanno notare i deputati regionali-  per situazioni
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difficili  nella  gestione  dell’emergenza,  l’assessore  alla
Salute  ha  sollevato  dagli  incarichi  i  vertici  sanitari,
ritenuti inadeguati nell’organizzazione del presidio. Infine
la  richiesta  di  conoscere  “le  iniziative  adottate,  se  si
intenda andare verso l’adozione di poteri sostitutivi , se non
si  ritenga  opportuno  effettuare  tamponi  anche  a  tutti  i
dipendenti  della  Soprintendenza,  del  parto  e  del  museo
archeologico”.


